

ちよっコラボ！（仮）

ちよこっと、コラボしてみます。VOL.4

例年以上の暑さの中、1学期もあっという間に時が過ぎていきました。今回は7月11日（月）、19日（火）の小学部クラブ活動に向けての打ち合わせの状況をお知らせします。



7月11日（月）馬場さんに繋いでいただいた、島根県eスポーツ連合の植田さんと一緒に小学部のクラブ活動についてみんなで考えていきました。



植田さんより：eスポーツとは、ゲームの良い所を活用して、個人で楽しむものから、みんなで楽しむものへ広げていく。

小学部のニーズ：他者と一緒に楽しむ活動や、余暇活動につながるもの、こんな楽しいことがあるのだということを広げたい。



7月19日（火）、島根県eスポーツ連合の植田さん、そして、スペシャルゲストとして山陰パナソニック「eスポーツ部」から東さんが来校して下さいました。2学期に行うクラブ活動に向けて、実際にゲームを体験したり、eスポーツの取り組みについて話をさせて頂いたりしました。

大画面でプレイするゲームは、迫力や臨場感がありました！

次回、11月にeスポーツ体験をする予定！
乞うご期待！！



もはやGAMEはオタクではない。